

Niederwil, im Oktober 2024

Freiwilliger Stufentest → mCheck

Liebe*r Instrumentalschüler*in

Ein Test im Musikunterricht? Was ist das denn? Gibt es nun etwa Prüfungen im Instrumentalunterricht? Überhaupt, wofür soll das gut sein?

Der mCheck ist tatsächlich keine Prüfung, sondern ein Stufentest. Das ist nicht mit Prüfungen zu verwechseln. In einer stressfreien Situation kannst du dein Können zeigen. Fast wie im Sport: du erhältst für dein musikalisches Trainieren und Spielen eine Bestätigung und Anerkennung. Instrumentalschüler*innen können freiwillig daran teilnehmen. Es gibt sechs verschiedene Leistungsstufen, deren Anforderungen genau festgelegt sind.

Mit deinem mCheck-Level kannst du deine eigenen Leistungen nachweisen und dich mit anderen vergleichen. Auch wenn du mal die Schule oder das Instrument wechselst, weiss die neue Lehrperson gleich, was du schon kannst.

- Rund 2000 Kinder machen jedes Jahr an der kantonalen mCheck-Woche im Aargau mit.
- Der mCheck ist eine Prüfung, bei der du zeigen kannst, wie weit du in der Musik bist.
- Es gibt beim mCheck 6 Stufen. Diese 6 Stufen sind für jedes Instrument und Gesang genau festgelegt.
- Deine Lehrperson übt mit dir lange vorher die Stücke und die Theorie für die Prüfung.
- Einen mCheck zu machen ist freiwillig und kostet nichts.

Am mCheck musizierst du vor Deiner Lehrperson und eine*r Expert*in. Du spielst ein Pflichtstück, ein Wahlstück und beantwortest Fragen zur Theorie (genannt Basiswissen). Direkt nach der Prüfung erfährst du, wie du abgeschnitten hast.

Wir wünschen dir viele schöne Musikstunden und – falls du mitmachst – eine spannende Vorbereitungszeit und einen erfolgreichen mCheck!

Musikschule Reusstal

Sandro Oldani Musikschulleitung

Musikschule Reusstal Schulweg 5, 5524 Niederwil Telefon: 056 622 56 01